資料提供	
令和 5 年 11 月 30 日	
提供先	皆生養護学校
担当者	主幹教諭 紙本早知子
電話	0859-22-6571

皆生エスポワールとの交流および共同学習について

本校では、パラスポーツや e スポーツを通して、地域の方々との交流及び共同学習に取り組んでいます。

この度、今学期取り組み始めた e スポーツ (Nintendo Switch Sports ボウリング) により、高等部生徒 2 名が社会福祉法人真誠会養護老人ホーム皆生エスポワール入居者の方々と交流及び共同学習を下記のとおり実施しましたので、お知らせします。

記

1 目 的

一緒に活動することを通して、地域の人と関わることの楽しさを感じたり、本校の学校 教育活動を知ってもらい、障がい児者に対する理解や啓発を図ったりする。

- 2 日 時 令和5年11月24日(金)午後1時20分から午後2時まで
- 3 場 所 社会福祉法人真誠会 養護老人ホーム皆生エスポワール
- 4 訪問者 高等部 生徒2名、職員2名、学校看護師1名
- 5 内容
- (1)自己紹介
- (2)体操(エビカニクス、ラーメン体操)
- (3)eスポーツ (Nintendo Switch Sports ボウリング)
- (4) プレゼント贈呈

6 活動の様子

毎日学校で行っている体操や、Nintendo Switch Sports ボウリングを使った e スポーツで、利用者の方々と一緒に体を動かしました。今学期から始めた e スポーツですが、生徒

たちはあっという間にコツをつかみ、この日も自信をもってスクリーン上のボウリングピンを倒していました。最後に学習で作ったサンタクロースの置物をプレゼントし、「ありがとう」「かわいい」と喜んでいただき、生徒たちも笑顔がこぼれました。生徒たちは「また一緒にeスポーツしたいな」と感想を述べていました。



7 今後について

3 学期に本校高等部で e スポーツ大会を実施予定です。詳細が決定後、改めて資料提供させていただきます。